

■ 2020年1月20日以降ご来館の団体受付について

日頃より東京都江戸東京博物館をご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

標記につきまして、現在、東京2020オリンピックのボクシングの競技会場として国技館が予定されています。

それに伴い、国技館に隣接する当館の敷地の一部も、会場として使用される計画があります。競技が実施される場合には、会場の設営準備に伴い、年明けごろから団体駐車場のご利用ができなくなります。状況によっては、当館敷地内での乗降もできなくなります。

そのため、恐れ入りますが2020年1月20日以降のご来館につきましては、団体駐車場の予約が完了していても、駐車場をご利用いただけなくなるか、バス等でご来館いただけなくなる場合もございますので、同意の上、次ページの申込書にてお申込みください。また、併せて公共交通機関での来館もご検討ください。

なお、路上での乗降は危険な上、近隣のご迷惑にもなりますのでご遠慮ください。

詳細が決定しましたら、当館 HP にてお知らせいたしますので、恐れ入りますが今しばらくお待ちください。

ご不便をおかけし大変恐れ入りますが、ご理解、ご協力くださいますようお願い申し上げます。

東京都江戸東京博物館

